新年あけまして おめでとうございます



自立する村めざし 普代村長 深

謹んで村民の皆さまに、新春のご あいさつを申し上げます。 新しい年、二〇〇二年を迎え、

ます。 をお迎えのこととお慶び申し上げ 村民の皆さまには、輝かしい新春 新世紀も明けて、 はや二年目。

ます。 兆しも見えないのが現状でござい でさらにその混迷から抜けきれな 同時テロや狂牛病問題の影響など て不況風から脱却できず、明るい いでいます。 さて、日本の経済は、依然とし 不透明な経済情勢は米中枢

は、歳入、歳出の見通しから十兆 国における〇二年度の地方財政

> 円を超す大幅な財源不足が生じる のさらなる行財政改革の推進が求 は当然今後の経済動向にあり、 していますが、 を取り巻く環境は一層厳しさを増 という状況にあるなど、地方財政 められています。 多くの国民の懸念 玉

宏

難局に立ち向かっていかなければと工夫を凝らし、他に類を見ない まが一丸となって心を一つに創意 なりません。 ためにこのときこそ、 て極めて厳しい財政運営を余儀な の二十一世紀の新しい村づくりの くされております。 村としても、 例外なく依然とし しかし、希望 村民の皆さ

産業基地 の 整備に努

の中で、 るものがあります。激変する社会 情報通信技術の進展には目を見張 わが村においても、

今日、生活の隅々まで浸透する 豊か 信させていくかが大きな課題とならしさ」をいかに守り、全国に発 っております。 な自然と人間性にあふれた「普代

持ちを新たに村政運営に全力を傾 けていく覚悟でございます。 に思いを託して、新春に当たり気 かな緑に囲まれた村の明るい未来 生命を育む美しい三陸の海と豊

ございます。 届くように、情報化時代に適した 産業基地の整備に取り組む考えで 消費者、 産と観光の素晴らしさを宣伝し、 恵と努力によって活かしていかな で以上に村の資源をそれぞれが知 域の雇用環境拡大のため、これま ければなりません。 産業の振興につきましては、 観光客などへ直接情報が 村を挙げて物 地

です。 域、社会のシステムづくりが重要 日制がスタートします。 学校と地 時代を担うことのできる、たくま さを一層確認し、新世紀の新しい を育てる、人を活かすことの大切 していくことを目指します。 いよいよ本年四月からは学校五 志の高い村民を育て、 活か

教育、文化につきましては、

要請であります下水処理対策を中 進めて参ります。 いのある快適な生活環境づくりを 生活環境基盤整備につきまして 自然と生活の共生を進め、 さらに、時代の 潤

> の対策を重視して取り組んで参り 心に若者の定住促進対策、高齢者

です。 した。 平成十三年度は本計画推進元年で 力を得まして策定いたしました。 発展計画」を村民の皆さまのご協 ス完成に向けて努力して参ります。 三月末にはいよいよ貫通する予定 力持普代間の第二トンネルは本年 ついては、三陸北縦貫道の一部と せられている普代バイパス工事に くりの指針となる「新普代村総合 して本格的に工事も進んでおり、 村では昨年、二十一世紀の村づ 村民の皆さまの大きな期待が寄 今後とも一日も早いバイパ

ご指導とご協力を切にお願い申し 上げます。 さまのお力添えを得ながら、一つ 強い理想の村実現のため村民の皆 本理念を見据え、自立する足腰の 四〇度東端の地球村ふだい」の基 ひとつ努力を重ねて参りますので キャッチフレーズである「北緯

ご健勝を心からお祈り申し上げ 新年に当たってのあいさつと致し さまの限りないご発展とご多幸、 最後になりましたが、村民の皆

- 3 -

広報 ふだい 平成14年(2002)1月号 - 2